

Teil II aus der Saison 2014/2015

26.06.2015 06:32 von Albrecht Morast



Nachdem der erste von vier Teilen über die Vorbereitungsphase, die Stadtmeisterschaft und die Kreispokalspiele zurückblickte, erscheint heute der zweite Bericht.

Teil II: Vorrunde in der A-Klasse

Mit den positiven Ergebnissen und Eindrücken aus den vier Pokalspielen ging für unsere Erste die A-Klassensaison am **24. August** los. Zum Saisonauftakt wartete mit dem **SV Waldhausen** gleich ein echter Härtetest auf unsere Mannschaft. Wie das Wetter an diesem Tag, gestaltete sich auch die Partie sehr wechselhaft. Martin Volk brachte unsere Farben früh in Führung, doch Waldhausen dreht das Spiel. Kurz vor dem Pausenpfiff erzielte Mike Rösch das **2:2**, was auch den Endstand bedeutete. Im Anschluss an die Partie wusste niemand wirklich, wie das Unentschieden einzustufen war.

Eine Woche später genoss unsere Erste gegen den **VfB Sennfeld** erneut Heimrecht. In diesem Spiel zeigte unser Team zwei unterschiedliche Gesichter. Zur Pause führte unsere Elf durch ein Eigentor und Martin Volk mit **2:0**, doch im zweiten Spielabschnitt verlor unsere Mannschaft den Faden. Sennfeld gelang unmittelbar nach der Halbzeit das **2:1**, wobei keine weiteren Treffer in der Partie fielen. Den zweiten Dreier im dritten Spiel konnte unsere Mannschaft beim **2:0** Auswärtserfolg (Tore: Heiko Blank und Mike Rösch) in **Bretzingen** einfahren.

Am vierten Spieltag unterlag unsere Mannschaft zuhause gegen den **TTSC Buchen** mit **2:4**. Zwar gelang Felix Holderbach der Führungstreffer, allerdings war der TTSC an diesem Tag deutlich besser, weshalb

die Niederlage auch in dieser Höhe in Ordnung ging. Der zweite Treffer durch Jonas Aumüller bedeutete nur noch Ergebniskosmetik. Bedingt durch ein **0:0** bei der **Eintracht Walldürn 2** rutsche unsere Mannschaft auf den 8. Rang zurück.

Zurück in die Erfolgsspur kam unser Team eine Woche später im Spiel zuhause gegen den **FC Eubigheim**. Gegen tiefstehende Gäste gab es zunächst kein Durchkommen, doch die beiden Torschützen Mike Rösch und Felix Holderbach brachten unsere Farben beim **2:0** auf die Siegerstraße.

Anschließend ging es nach **Hainstadt**. Da die Spielvereinigung an diesem Wochenende ihr Oktoberfest veranstaltete, fand die Partie bereits samstags statt. Bereits beim Aufwärmen **verletzte** sich **Jürgen Göbes**, der trotz Verletzung eine Halbzeit durchhielt. Hainstadt ging zweimal in Führung, wobei Thomas Ballweg durch einen wuchtigen Kopfball mit seinem ersten Treffer in der Ersten Mannschaft zum zwischenzeitigen Ausgleich einköpfte. In einem tollen Spiel drehten Jonas Aumüller und Mike Rösch die Partie zum **3:2** Auswärtserfolg.

In der nächsten Partie kassierte unsere Erste die zweite Heimspielniederlage. Gegen **den SV Adelsheim** war unser Team an jenem Nachmittag beim 0:3 chancenlos. Aufgrund einer roten Karte, der einzige Platzverweis in der Saison, standen zu Spielende nur noch zehn Getzemer Spieler auf dem Rasen. Eine Woche später konnte die Partie gegen Adelsheim vergessen gemacht werden. In **Hettigenbeuern** gab es nicht nur einen **7:0** Auswärtserfolg zu feiern, sondern Christian Müller erzielte seinen ersten Treffer in unserer Seniorenmannschaft. Auch Heiko Blank durfte sich besonders feiern lassen, denn ihm gelangen drei Treffer. Die weiteren Tore markierten Mike Rösch und zweimal Jonas Aumüller.

Auch erfolgreich konnte das Spiel beim „Getzmer Markt“ zuhause gegen den **SV Wettersdorf/Glashofen** gestaltet werden. Christian Müller und Jonas Aumüller trugen sich beim **2:0** in die Torschützenliste ein. Am elften Spieltag kassierte unsere Mannschaft beim **TSV Buchen** durch ein **1:2** die dritte Saisonniederlage (Torschütze: Christian Müller).

Bei den letzten beiden Saisonspielen gegen den TSV Rosenberg und beim FV Laudenberg konnte die maximale Punkteausbeute erreicht werden. Die Landesliga-Reserve aus **Rosenberg** musste bei der Kerwe im Sportheim leider aufgrund Spielermangels absagen, weshalb die Partie mit **3:0** und drei Punkten für unsere Erste gewertet wurde. Beim **2:0** in **Laudenberg** trafen Tim Jaufmann (erstes Tor in der Ersten) und Jonas Aumüller. Nach über einem Jahr Verletzungspause kam David Holderbach bei letzterem Spiel zu seinem ersten Einsatz. Zusätzlich musste Matze Keller, der seine Karriere bereits beendet hatte, aufgrund zahlreicher Ausfälle in der Ersten aushelfen.

Somit war für unsere Erste Mannschaft die Vorrunde am 16. November beendet. Nach 13 Spielen belegte unser Team mit 26 Punkten und einem Torverhältnis von 28:14 Toren den fünften Platz.

Teil III, der am Donnerstag, den **2. Juli**, auf unserer Homepage erscheint, handelt von der Vorbereitungsphase auf die Rückrunde sowie die ersten Spiele in der Rückrunde. Genauer gesagt geht es um die durchwachsenen Spieltage 14 - 19.

